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Rapport d’activités du Secrétaire Général 

 

 

    Mesdames, Messieurs, 

 

Ainsi s’achève cette olympiade 2020-2024. 

 

C’est le moment pour moi de dresser un bilan de tout ce qui a été réalisé pendant ces quatre 

années sous la présidence de Maxime ARBEY. 

 

Les années 2020 et 2021 ont été marquées par le Covid 19 et ses contraintes, surtout pour le judo 

qui est un sport de combat. Nos effectifs ont subi une forte baisse, mais le Comité, grâce à ses professeurs 

et son Président, a su rebondir sans jamais baisser les bras, chacun a son niveau a su relever le challenge  

et ainsi fidéliser nos judokas jurassiens notamment par des visioconférences de cours et d’arbitrage .  

 

La formation des enseignants est devenue une nécessité depuis plusieurs années si on veut pérenniser le 

Judo dans le département. Le comité a eu à cœur, durant ces 4 années, de participer financièrement à la 

formation de nos jeunes et futurs professeurs. 

Le Comité s’est également prononcé en faveur de l’achat d’un nouveau Podium et un fond de podium qui 

sont utilisés lors de nos compétitions départementales mais également par lors des tournois de Club.  

 

Durant cette olympiade, le Comité a mis l’accent sur la formation de nos jeunes lors de nombreux stages 

sportifs. Certains ont également été réalisés pour les catégories, benjamins, minimes et cadets, au Dojo 

de Lons le Saunier mais aussi à la base nautique de BELLECIN. 

Il a été également décidé d’une journée, tous les 2 ans, de cohésion pour le corps arbitral à la base de 

Bellecin. Cette journée a été fort appréciée par les participants et laisse de merveilleux souvenirs pour 

chacun d’eux.  

D’autre part, le Comité a décidé de participer financièrement, aux différentes activités de la commission 

féminine et notamment, à la sortie de fin de saison en juillet. 

 

Sur le plan technique, de nombreux stages KATA, animés par Yves GARREAU, Emmanuel RAT et Sandrine 

PIET, ont été réalisés et nous sommes fiers des résultats obtenus par nos jeunes et moins jeunes lors des 

compétitions au plus haut niveau que ce soit au Championnat de France ou même Europe. Nous pensons, 

notamment au couple Alice BALLAUD - Ludovic MICHELET. 
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Notre corps arbitral a su, également, rebondir et former de nombreux jeunes qui se sont distingués lors 

des coupes de jeunes arbitres et commissaires, et ce qui leur a permis de côtoyer le plus haut niveau lors 

de Championnat de France. 

 

Sur le plan sportif, le jura à apporter son soutien à l’organisation les championnats de France para-judo 

Adapté et plus récemment à l'itinéraire des champions. Des compétitions de ligue BFC sont désormais 

organisées dans le Dojo départemental. 

Nos jeunes judokas se sont illustrés durant ses 4 années, notamment en remportant en 2022 par le titre 

de Champion de France minime pour Ismaël MARECHAL. 

 

Pour conclure, cette olympiade a été pour moi une très bonne expérience, d’une part pour les relations 

avec les membres du bureau, Lucile PETOT, Despina EL HANI et Maxime ARBEY, que je remercie pour leur 

soutien et leur collaboration, et d’autre part pour toutes les actions menées par le Comité au service du 

Judo Jurassien.  

Je tiens à remercier également Sandrine PIET et Emmanuel RAT pour leur professionnalisme et 

leur disponibilité ainsi que tous les membres du Conseil d’administration. 

 

Ma surcharge de travail étant trop importante avec mes fonctions extérieures au sein de la  Mairie 

de mon village, et désirant me consacrer plus particulièrement à mon rôle de responsable des 

commissaires Sportifs, il est temps pour moi de tirer ma révérence pour laisser la place à une autre 

personne que vous allez élire à la fin de cette assemblée. 

Je garde une excellente expérience, j’ai pu côtoyer des personnes au grand cœur et dévouées au 

judo et qui sans elles ne pourraient pas être aussi fleurissant dans le Jura.  

 

Je souhaite à toutes les personnes présentes à cette assemblée une très bonne fin de saison. 

 

 

 

      Christine JUHAN 

       Secrétaire générale 
 


